

Actividades para los días del 9 de octubre al 11 historia 2° secundaria

Profesor Alfredo Becerra Miranda

Deberán redactar en su revista prehispánica las cuatro culturas expuestas en clases (Olmeca, Maya, Zapoteca y Mixteca), a continuación se dará un ejemplo de los datos que deberá llevar su revista de cada una de las culturas prehispánicas.

Recordándoles que cada cultura debe contener ubicación temporal, geográfica, religión, sociedad, actividades productivas, arquitectura, dieta y centros ceremoniales.

Nota: el ejemplo que se da a continuación solo menciona dos aspectos ubicación y religión, las culturas que los alumnos realizaran deberán contener todos los aspectos e ilustraciones de cada uno de ellos.

Cultura Olmeca

La cultura olmeca, también conocida como la cultura madre, floreció en el periodo preclásico cerca del 2000 a.n.e y hasta el 100 n.e

La cultura olmeca se ubicaba la parte sur del actual estado de Veracruz y noroeste de Tabasco, y tuvo sus grandes capitales en San Lorenzo Tenochtitlán y Tres Zapotes, en Veracruz, y en La Venta, en Tabasco.



Jaguar: También llamado Nahual, es el dios más importante de los olmecas. Dios de la lluvia y de la fertilidad, se dice que era necesario ofrecerle sangre humana para tenerle contento.

Serpiente emplumada: Uno de los dioses que aparecen en posteriores culturas mesoamericanas. Era el dios que daba los cultivos de maíz a los olmecas.

Dragón olmeca: Uno de los dioses más representados, siendo un monstruo al que temían.

Espíritu de la lluvia: A veces unido al Nahual, era un pequeño dios que ayudaba a atraer la lluvia.

Hombre de la cosecha: Se dice que era un hombre que dio su vida para que los seres humanos consiguieran cosecha.

Otros animales: La importancia de los animales en la religión olmeca era tal que se les dio el estatus de dioses a muchos animales, como a las serpientes o algunos anfibios.

Religión

La religión era politeísta y sus deidades representaban elementos de la naturaleza como el maíz, los astros, los volcanes, etc. Los olmecas consideraban que ciertos animales eran sagrados, como el cocodrilo, el tiburón y la serpiente; y el jaguar, al que se rendía un culto especial.

